



## “Las cárceles están llenas de inocentes y las calles de delincuentes”: Mier critica a algunos jueces federales

El líder de los diputados de Morena subrayó que Claudia Sheinbaum Pardo ha participado activamente en el análisis de esta reforma

Por Omar Tinoco Morales



El coordinador de los diputados federales de Morena, **Ignacio Mier Velazco**, aseguró que los diálogos nacionales sobre la **reforma al Poder Judicial de la Federación** han revelado que con el modelo de justicia en México “las cárceles están llenas de inocentes y las calles de delincuentes”, con lo que criticó la falta de buen juicio por parte de algunos jueces.

El coordinador del **Grupo Parlamentario de Morena** afirmó que los foros nacionales sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación han desmentido los mitos en torno a la propuesta de reforma constitucional del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Mier Velazco subrayó que **Claudia Sheinbaum Pardo**, virtual presidenta electa, ha participado activamente en el análisis de esta reforma y ha estado en contacto constante con los legisladores.